

Russlands Ölannahmen sind auf einen Tiefstand für 2020 gefallen

16.01.2026

Die Ölannahmen des Haushalts werden im Januar um 232 Milliarden Rubel unter dem Plan liegen, da der Durchschnittspreis für ein Barrel Ural bei 59 Dollar liegt.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Ölannahmen des Haushalts werden im Januar um 232 Milliarden Rubel unter dem Plan liegen, da der Durchschnittspreis für ein Barrel Ural bei 59 Dollar liegt.

Der russische Haushalt verliert deutlich an Rohstoffeinnahmen. Die Einnahmen aus Öl und Gas beliefen sich im Dezember auf 448 Milliarden Rubel und am Ende des Jahres auf 8,48 Billionen Rubel, berichtete das Finanzministerium der RF.

Das letzte Mal hatte der Haushalt in der Pandemie 2020 weniger aus Öl und Gas erhalten 405 Milliarden Rubel im August und 5,2 Billionen für das ganze Jahr. Damals lag der Durchschnittspreis für russisches Öl bei 41,7 Dollar.

Ende 2025 ist er wieder auf diesem Niveau: 44,9 \$ pro Barrel im November und 39,2 \$ im Dezember, wie das Ministerium für wirtschaftliche Entwicklung mitteilt. Die MMI-Analysten bezeichnen die fehlenden Öl- und Gaseinnahmen als „Haushaltskatastrophe“.

Der diesjährige Haushalt sieht einen durchschnittlichen Preis von 59 Dollar pro Barrel Ural vor. Daher werden die Öl- und Gaseinnahmen des Haushalts im Januar deutlich niedriger ausfallen als geplant um 232 Mrd. Rb. Um die Differenz auszugleichen, wird der Kreml Devisen und Gold aus dem Nationalen Wohlfahrtsfonds (NWF) verkaufen müssen um 192 Mrd. Rb oder 12,8 Mrd. Rb täglich vom 16. Januar bis 5. Februar.

Die Öl- und Gaseinnahmen im Jahr 2026 könnten eher bei 7,5-7,8 Billionen Rubel liegen, also 1,1-1,4 Billionen unter dem Plan, sagen Ökonomen.

Die MMI-Analysten gehen davon aus, dass bei unveränderten Ölpreisen die Öl- und Gaseinnahmen bis Ende des Jahres unter 3 Billionen Rb liegen werden und der FNB erschöpft sein wird.

Erinnern Sie sich daran, dass Tanker, die sub-sanktioniertes Öl transportieren, begonnen haben, auf die russische Flagge umzuflaggen, in der vorsichtigen Hoffnung, dass dies sie angeblich vor einer Inhaftierung durch die USA „retten“ würde.

20% der russischen Schattenflotte hat aufgehört Selenskyj

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 344

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.